

Rückblick – Platzkonzert MV Wurlingen

Erstmalig verabschiedeten wir uns mit einem Platzkonzert am 30.07.2024 in die Sommerpause.

Am wohl bis jetzt heißesten Tag des Jahres spielte unsere aktive Musikkapelle ab 19:30 Uhr für eine Stunde verschiedenste Stücke aus ihrem Repertoire. Dargeboten wurde auf dem Wurlinger Dorfplatz eine kleine musikalische Reise, bei dem unter anderem Klassiker, wie der „Böhmische Traum“, aber auch zeitgenössische Stücke wie z. B. „Italo Pop“ nicht fehlen durfte.

Für die gute Zusammenarbeit während des Jahres erhielt Dirigent Sebastian Schorr einen kleinen Präsentkorb mit Wurstspezialitäten überreicht. Zum Abschluss des Konzerts wurde als Zugabe das Wurlinger Heimatlied „Droben steht die Kapelle“ gespielt, bei dem die ca. 70 anwesenden Zuhörer*innen leidenschaftlich mitgesungen haben.

Wir bedanken uns bei allen Besuchern für den Besuch und wünschen allen Mitgliedern, Fans und Freunden eine schöne Sommerzeit.



Oliver Gäntzle - Schriffführer